

École Infos

Flash d'information
de la ville
de Villeurbanne



MARDI 25 JUIN

Afin de protéger les enfants pendant l'épisode de canicule, la direction de l'Education a rappelé au personnel municipal (Atsem, personnel de service et animateurs périscolaires) les consignes favorisant le rafraichissement des bâtiments et assurant la bonne hydratation des enfants, avec une attention particulière portée aux plus fragiles. Cela se fait en lien avec l'Education nationale, qui a mis en place des recommandations spécifiques.

La Ville a fait équiper les écoles de ventilateurs en 2017, à raison d'un ventilateur par salle de couchettes en maternelle. Les menus de la restauration scolaire ont été adaptés jusqu'aux vacances : priorité aux repas froids, aux fruits (melon, pastèque...) et aux glaces.

Les activités sur les temps périscolaires sont également adaptées : limitation du temps à l'extérieur à 15 minutes (sauf pour les cours ombragées), limitation des activités physiques, priorité aux jeux calmes en intérieur. Nous conseillons aux parents d'adapter la tenue vestimentaire des enfants et de les munir de chapeaux et de gourdes.

A moyen et long terme, la Ville a pris des mesures pour améliorer le confort dans les écoles, été comme hiver : rénovation et isolation thermiques, installation de brise-soleil, plantation d'arbres et d'arbustes, revêtement clair dans les cours ...